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Beaucoup de choses vont se passer. La Terre fait partie d’un système solaire. Votre 
Soleil fait partie d’une Galaxie. Votre Galaxie est tout entière concernée par les changements 
en cours. Les paramètres terrestres ne sont donc pas les seuls à être pris en compte. 

Or, c’est maintenant. Que veut dire « maintenant » pour nous ? C’est ici et nous sommes là.

Pascal : « Qui, nous ? »

La hiérarchie galactique.

Avant de vraiment commencer, nous avons besoin de faire le compte de nos forces sur la 
Terre. Beaucoup d’entre nous sont représentés sur la Terre en ce moment. Tu fais partie de 
ceux-là, aussi avons-nous deux questions à te poser :

1 – Es-tu prêt ?
2 – Es-tu d’accord pour nous suivre ?

  -  Je suis là sans être là. Je veux dire par là que je peux vous répondre à partir de ma 
conscience terrestre et ma réponse dans ce cas est oui, mais qu’en est-il de l’autre partie de  
moi-même, celle dont je suis encore coupée et à laquelle je tente chaque jour de me 
reconnecter ? J’avoue ne pas y être encore... Aussi, comment pourrais-je répondre 
complètement à cette question si, en conscience, je me sens encore incomplet ? 

Ta réponse est sage et nous comprenons ce que tu exprimes. C’est pourquoi nous t’avons 
donné rendez-vous ce matin. Nous t’avons un peu « pressé » n’est-ce pas ?

  -  Oui, depuis hier après-midi. Je me suis senti pressé, dirigé, presque convoqué! 

Le moment est important.

 -  Bien sûr, je le comprends et je suis d’accord, puisque nous sommes là.

Bien. Une bonne partie de ton initiation se déroule la nuit durant ton sommeil. Vous êtes 
nombreux à vous préparer ainsi, afin de ne pas trop perturber votre vie de tous les jours. Tu 
disposes de l’information nécessaire à ta compréhension. Nous ne pouvons pas tout dire, dans 
la mesure où ce channel sera publié et il le sera. Cette information est importante. Cependant 
ce qui est plus personnel ne sera pas écrit. C’est légitime et chacun comprendra.

Incarné sur la Terre en ce moment, dans les limites d’une conscience humaine, ton rôle est 
important, car tu serviras d’intermédiaire – comme beaucoup d’autres – entre notre dimension 
et la vôtre, au cours du processus d’ascension, durant la phase intermédiaire (transition). La 
synchronicité prévue pour toi est la suivante : tu te « réveilleras », c'est-à-dire que tu 
intègreras en conscience l’autre partie de toi-même, celle qui pour le moment est encore avec 
nous, de notre côté, au moment où les choses démarreront réellement sur la Terre. Ceci pour 



te donner les moyens d’assumer cette part de ton contrat.  Or ce moment est arrivé. Le 
basculement est imminent.

Bientôt tu ne seras plus seul. D’autres vont te rejoindre. Vous allez vous rejoindre. Des 
groupes sont déjà constitués. A votre niveau aussi d’ailleurs. Vous allez devoir vivre les 
évènements avec votre troisième œil afin de « voir » ce que d’autres ne verront pas, afin de ne 
pas les effrayer et leur donner un peu de temps. Ils ne sont pas prêts. Alors, es-tu prêt ?

  -  Et vous, qu’en pensez-vous ? » 

En accélérant le processus d’ouverture, nous prenons également un risque, même s’il est 
mesuré (dans les deux sens du terme). C’est pourquoi il est important pour nous de te poser la 
question. Ton acceptation est importante car du coup, tu prendras le risque avec nous. C’est 
donc le moment et c’est important. Même les défenseurs de la lumière, pour la plupart, vous 
n’êtes pas prêts. Cependant le moment est venu. Es-tu prêt ?

   - Oui, je suis prêt.

Bien, ferme les yeux…

Je ressens une sorte d’oppression au niveau du cœur, puis au niveau du front (troisième œil).  
Mon état de conscience se modifie. J’aperçois plusieurs entités lumineuses. Je reçois comme 
un manteau de lumière, me recouvrant progressivement. L’énergie reçue est douce et légère.  
Je me sens bien, comme en apesanteur. Je reste quelques instants dans cet état euphorique.  
On me demande de me réveiller et de noter cette expérience…

Tu as reçu l’énergie de ton âme. Elle est maintenant intégrée à ton aura. Tu commenceras à 
voir et à ressentir à partir d’elle et à travers elle. Pour l’instant c’est juste la connexion et le 
début de la double vision. Tu seras ainsi informé simultanément dans les deux dimensions. 
C’est le but.

- Pour l’instant, je ne ressens pas vraiment ce que je suis en train d’écrire !

N’aie crainte, cela ira bien assez vite ! Crois-tu que nous savons ce que nous faisons ?

- Bien sûr, mais je m’exprimais à partir de ma conscience terrestre…

Que te dit ton cœur ?

- Je ressens la connexion, mais rien de plus.

Les branchements sont faits, mais il reste des réglages à effectuer. Tu les feras 
inconsciemment le jour, et surtout la nuit. Un matin, en te réveillant, tu sauras que c’est fait.

- D’accord, je comprends. Merci.

Nous sommes heureux de pouvoir compter sur toi. Ne t’inquiète pas pour cette partie de ta 
vie. Tu seras guidé et protégé, comme tu en guideras et protègera d’autres.

- Je sens la fatigue m’envahir.



C’est normal, la piqûre était douce, mais l’énergie est puissante et commence à faire effet.

- Je le ressens également dans le ventre.

C’est le lieu physique de l’assimilation. Une fois dans le sang, les codes se mettent à 
fonctionner, comme par magie, à partir de l’inconscient. Pour finir, les changements se 
reflèteront dans la tête et la clairvoyance sera obtenue. Tu as étudié l’ensemble du processus. 
Il est temps maintenant pour toi de passer à la pratique. En attendant il te faudra un peu de 
temps pour digérer et assimiler ce que tu as reçu.

(Fin du channel)



Message 21 - Note complémentaire 

En complément du channel précédent, j’ai reçu la même semaine une invitation à 
dessiner un schéma. J’ai d’abord « vu » un triangle, puis un cercle, reproduisant le mandala 
sur lequel je m’étais reposé pour écrire « La porte du ciel » :1 
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Je comprends que ce schéma me rappelle le chemin parcouru. Je me remémore également le 
passage suivant d’un channel : 

  Thierry : « Pascal, on me dit que l’appel t’interpelle et que tu as compris. Si tu l’as compris,  
c’est que c’est une mémoire à laquelle tu as accès. On me montre un schéma :

Pascal : «  je reconnais  la structure symbolique employée dans mes ouvrages. »

1 La porte du ciel – Editions : www.lulu.com - 



« C’est exact. Ce schéma t’a été inspiré. Il faut cependant aller plus loin, le voir en trois  
dimensions et le rapporter à la nature du cristal. »2

A la  suite  de  cette  réflexion,  de  nouvelles  images  s’inscrivent  sur  mon  écran  mental.  Je 
« vois » un carré, un deuxième cercle et diverses figures géométriques. On m’invite à dessiner 
ce que je vois. Après plusieurs essais, je m’arrête finalement sur le résultat suivant :

Je suis sidéré. Je reconnais d’emblée le sceau de Salomon (Merkaba), la quadrature du cercle 
et l’angle phi.3 Que penser de cette « vision » ?

 J’entends : « C’est la prochaine étape, celle de la création. La matière de base est l’énergie  
cosmique. Le processus part de la pensée. Le symbole géométrique permet de configurer  
l’espace sur un modèle dimensionnel ou cristallin particulier. Ce schéma, en base quatre sur  
un plan, est celui de la Terre. »4

2 Message 2
3 Voir Note / Message 16
4 Donc en base douze, exprimé dans les trois dimensions.


